



令和3年7月30日（金）

かんのん町 保育園

照りつけるような太陽の陽射しとセミの音が、夏の季節を感じさせてくれています。

7月から水遊びが始まっていますが、子ども達は、水の感触の気持ちよさを感じながら夢中になって遊んでいます。幼児クラスの子も達は、水遊びをする際に事務所の中を歩いて外へ行くのですが、遊ぶ前の子ども達は、これから始まる水遊びにワクワクしている笑顔が見られ、そして、遊び終わった子ども達は、遊んだ満足感と爽快感が伝わる表情でクラスに戻っていきます。引き続き、新型コロナウイルス感染症や熱中症の対策を徹底していきながら、夏ならではの遊びの充実を図り、子ども達が様々な経験を積み重ねていけるように取り組んでいきたいと思ひます。

園長 山敷 栄子



8月

2日（月） 園医健診（未受診者）

25日（水） 誕生会（幼児クラス）

※8月3日、5日に行われる予定であったばら、さくら組の懇談会につきましては新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて、紙面での説明に変更させていただきます。

9月

13日（月） 園医健診（0,1,3歳児）

15日（水） 誕生会（幼児クラス）

16日（木） ひよこ劇場（乳児クラス）

※7, 8月は中止していた幼児クラスの体操教室は9月から再開します。

お知らせ

水遊びは8月31日（火）までです。9月からはシャワーのみとなりますので、水着やウィーリーパンツの準備は必要ありません。9月18日（土）までシャワーの準備のみしてください。

保護者会主催の布団乾燥ですが、7月3日（土）が予定でしたが悪天候だった為7月24日（土）に行い無事に終了しました。ご協力ありがとうございました。



たの っ 楽しい夏がやってきた！

もも組

初めて水遊びをしました。怖がることなく水に触れる子ども達。シャワーの水を上から降らすと手を伸ばし興味津々な子ども達です！



たんぼぼ組

初めて泡遊びをしました。始めは不思議そうに見ている子ども達でしたが、保育士と一緒にスポンジを使い泡を作って、体や足に泡をたくさんつけて楽しんでいました！



ひまわり組

どろんこ遊びでは、泥をすくってみたりお団子やアイスクリームを作ったりしながらダイナミックに楽しんでいました！



ゆり組

絵の具を混ぜて、好きな色を作り、冷凍庫で凍らせて色水を作りました！冷たい感触や、画用紙に色水で描くこと等楽しんでいました♪



ばら組

色水遊びをしました。色を混ぜたら何色になるか保育士や友達と話して変化を楽しみました。昨年度保護者会より寄贈していただいた玩具を使って、コーヒやお茶を作りました！



さくら組

泥団子づくりをしました。土の感触を確かめながら土を優しく丁寧にぎゅっぎゅっと固め、形を作り、土と白砂を使い分け、綺麗なお団子が出来ました！

